



Abend =

Zeitung.

119.

Dienstag, am 19. Mai 1835.

Dresden und Leipzig, in der Arnoldischen Buchhandlung.

Verantw. Redacteur: E. G. Tb. Winfler [Tb. Hell].

### Frühlinglied.

Viele, viele tausend Male  
Schon der Len; besungen ist,  
Und das Herz sagt immer wieder:  
Frühling, Frühling, sey gegrüßt!

Einer nennt Dich eine Rose,  
Hauchend süße Düste aus;  
And're Dich ein Kind der Sonne,  
Angethan mit Kranz und Strauß.

Ich will Dich die Liebe nennen,  
Denn, weil Lieb' des Herzens Mai'n,  
Muß der Mai mit seinen Lenzen,  
Auch der Erde Liebe seyn.

Herzen schlagen, Herzen sterben,  
Jedes fühlt der Liebe Glück;  
Jahre kommen, Jahre schwinden,  
Jedes bringt den Len; zurück.

Ob nun auch der süße Frühling  
Holder schon besungen ist,  
Auf ich doch im Sonnenstrahle:  
Frühling, Frühling, sey gegrüßt!

Karoline Leonhardt.

### Plinganser.

(Fortsetzung).

Diese Niederlage beugte keinesweges den Muth der Landesvertheidiger ganz; die Häupter derselben traten sogleich in Braunau zusammen; noch einmal wurde

in öffentlicher Kundmachung der Zustand des bayerischen Volkes gerechtfertigt, daß dieser Kampf für die Rechte des Fürstenhauses und des Landes Baiern nicht als Empörung gegen des Reiches Oberhaupt anzusehen sey. Auch strömten zu Tausenden wieder die Männer von Ebenen und Bergen heran, unter den vaterländischen Fahnen zu streiten.

Inzwischen die Landesvertheidiger zur Einnahme und Besetzung Landau's und Dingolfings Anstalten trafen, verloren sie Bilsbosen. Das Landvolk scharte sich Augenblicks zusammen, den Oesterreichern die Stadt wieder zu entreißen; aber von München eilte Oberfeldwachtmeister Kriechbaum mit einigen tausend Soldaten denen in Bilsbosen zum Beistand. Meindel brach sogleich mit einigen tausend Mann dahin auf; allein Kriechbaum war schon bis Bilsbosen vorgeedrungen und, einverstanden mit der Besatzung daselbst, bereit, die Landesvertheidiger anzugreifen. Meindel führte vier Stücke mit sich und nahm vortheilhafte Stellung auf einer Anhöhe bei Aitenbach, im Rücken Waldung, auf der Stirnseite den Bach. Ihrer siebentausend standen da, in begeisterter Begierde zum Gefecht entbrannt; der Kampf begann, in festgeschlossenen Reihen setzten die Kaiserlichen über den Bach und stürmten den Hügel hinauf, allein Meindel empfing sie wie eine eiserne Mauer; drei Mal wiederholten die Oesterreicher den stürmischen Angriff und drei Mal wurden sie von Meindel zurückgeschlagen. Doch endlich siegte Uebermacht; die Landesvertheidiger,